



Antwort zur Anfrage Nr. 0150/2021 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend
Sperre an der Einmündung der Heuerstraße in die Rheinhessenstraße (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Warum wurde die Sperre bislang nicht errichtet?

Die Polleranlage in der Heuerstraße konnte aus zwei Gründen noch nicht installiert werden. Zum einen wurde auf die Fertigstellung der Außenanlagen am Baugebiet He 117 gewartet und zum anderen musste mit den betroffenen Bauern und Winzern, die weiterhin die Heuerstraße nutzen dürfen, die technische Ausführung der Anlage abgestimmt werden.

2. Wann ist mit einer Umsetzung dieser baulichen Maßnahme zu rechnen?

Die Umsetzung der Maßnahme soll voraussichtlich im 2. Quartal 2021 erfolgen.

3. Besteht die Gefahr, dass die zugesagten finanziellen Mittel verfallen, wenn sie nicht zeitnah genutzt werden? Falls JA: Bis wann müssen die Mittel abgerufen werden?

Die finanziellen Mittel für die Polleranlage können von 2020 auf 2021 übertragen werden. Die Pollertechnik wurde Ende 2020 bereits bestellt.

Mainz, 28.01.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete